
第 1３回江北町における義務教育のあり方検討会要点 
 

 

報 告 
 〇議会報告状況について 

  別紙のとおり、議会での一般質問に対しての回答を情報共有した 

 

 

協 議 
 〇義務教育学校「９年間だからできること」の検討について 

  教育委員会が目指す教育内容を示した方が良い 

  義務教育学校化することで、どんな教育的な魅力を打ち出せるのか 

  逆に義務教育学校にこだわらずとも、江北の子どもたちをこのように 

育てたいという思いを打ち出したらどうか 

 

キーワード 

かかわり、幸せ、やりたい、やってみたい、つなげる教育など 

 


